



Lunes 01 de abril de 2019

Carmen Lira Saade

Directora General de La Jornada

P R E S E N T E

Por medio de la presente nos comunicamos para externar nuestra preocupación, ante el contexto de denuncias del Me Too, del área editorial de La Jornada Aguascalientes, toda vez que Edilberto Aldán Ahedo fue señalado por seis mujeres de ser víctimas de distintos actos de violencia por parte del Director Editorial.

Para un medio local de los alcances de la Jornada, resulta preocupante que el área Editorial esté a cargo de alguien que ha sido acusado de ejercer distintos tipos de violencia contra mujeres que han formado parte del periódico.

Resulta alarmante que un medio de comunicación, en una crisis de seguridad para periodistas, sea escenario de violencias y actos contra compañeras periodistas que ahí colaboraron.

Resulta contradictorio que las respuestas oficiales a las distintas denuncias hayan sido deslegitimándolas y poniendo en tela de juicio los mecanismos mediante los cuales se hicieron públicas.

Aunado a lo anterior, se suma que han sido distintos los colaboradores en la sección de opinión de esa casa editorial los denunciados a través del movimiento Me Too, lo que no sólo manda un mensaje público de impunidad, sino que favorece la revictimización de las denunciantes, haciendo de un medio de comunicación espacio de difusión para quienes han ejercido o ejercen violencia contra las mujeres.

Por ello, solicitamos dirigir su atención a La Jornada Aguascalientes, a fin de tomar decisiones de reestructuración en favor de las mujeres que colaboran



con el medio y garantizarles un espacio de trabajo libre de todas las violencias para el ejercicio del periodismo en condiciones de igualdad, justicia, reparación y no repetición.

Sin más por el momento, quedamos atentas a su respuesta.



Observatorio de Violencia Social y de Género de Aguascalientes.